

El PP afirma que las líneas fundamentales del estado del bienestar seguirán garantizadas

El diputado nacional Federico Cabello de Alba analiza la batería de medidas puesta en marcha por el Ejecutivo

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 24 de abril de 2012 - 09:27



El diputado nacional del PP y Alcalde de Montilla, Federico Cabello de Alba, realizaba el pasado viernes en nuestra localidad una intensa valoración de la batería de medidas puestas en marcha por el Gobierno central para hacer frente a la difícil situación económica que atraviesa nuestro país.

En su comparecencia ante los medios, Cabello de Alba estuvo acompañado por la Alcaldesa prieguense, presidenta de la diputación y vicepresidenta del PP local, María Luisa Ceballos, que en relación a las medidas adoptadas por el Ejecutivo central, apuntó que

éstas responden a un “planteamiento serio de dónde estamos y hacia dónde vamos a nivel económico”, criticando la demagogia empleada por el PSOE a la hora de explicar estas medidas,

En este sentido y al contrario de lo que según Cabello de Alba el PSOE está trasladando a la opinión pública, el diputado del PP matizó que estas medidas, “están encaminadas a consolidar el estado del bienestar, que de la forma que lo estábamos viviendo, es absolutamente insostenible”, indicando que en nuestro país seguirán garantizadas las líneas fundamentales del estado de bienestar, como la sanidad y la educación pública, así como las pensiones, “gracias a las medidas que el Gobierno está teniendo que tomar”.

En relación a la “herencia” recibida del anterior Gobierno, Cabello de Alba definió la situación económica actual como “endiablada”, reseñando en este punto que el gobierno del PSOE gastó durante el pasado año, “25.000 millones de euros más que los que tenía comprometidos con al UE”. En cuanto al trabajo del actual Ejecutivo, el diputado nacional del PP lo describió gráficamente como una construcción, “encontrándonos en este momento en el subsuelo, por lo que no se ve el resultado de nuestro trabajo, pero conforme la estructura vaya creciendo nos daremos cuenta de que se está haciendo un edificio con magníficos cimientos”.

Igualmente, Cabello de Alba recordó que en los próximos dos años, “tendremos que hacer todo lo que no se ha hecho en los siete años anteriores”, apuntando que en los cien primeros días de gobierno se han acometido reformas y cambios, “extraordinariamente necesarios y muy importantes”, haciendo alusión a la reducción del 20% que se ha aplicado a las subvenciones a partido políticos, sindicatos y asociaciones empresariales, “con las que se está consiguiendo un ahorro de más de 8.900 millones de euros”, lo que unido a los ingresos de las reformas fiscales acometidas, “se han conseguido unos ingresos por encima de los 6.275 millones de euros”, ahorro y nuevos ingresos que según Cabello de Alba, “permitirán al Gobierno prestar todos los servicios sociales que tenemos comprometidos en España”.

Igualmente, Cabello de Alba anunció que en los próximos meses asistiremos a una labor “frenética” por parte del Gobierno central, de los diputados y senadores, comunidades autónomas, “para conseguir que

España tenga el marco de estabilidad legal y la estructura necesaria que le permita avanzar, ganar en competitividad, frenar la sangría de puestos de trabajo e iniciar de forma definitiva la recuperación económica, basada en fundamentos estables, ya que no podemos inflar más globos que se vengán abajo a la primera de cambio, sentenció Cabello de Alba.